

Comunidad de Chobshi valora su patrimonio arqueológico

Escrito por Catherine Lara

Martes, 18 de Marzo de 2008 22:51 - Actualizado Jueves, 17 de Septiembre de 2009 06:37

El proyecto local "Gestión Turística Compartida del Corredor Santa Bárbara" reunió a representantes de las comunidades de Sígsig, Gualaceo y Chobshi en el complejo arqueológico de Chobshi, con el objetivo de favorecer su valoración y promoción por parte de los moradores del sector.

Pese a algunos desacuerdos entre las autoridades locales, hace más de cuatro años se logró la construcción de un museo de sitio que cuenta con el apoyo del INPC, el Consejo Provincial del Azuay, el Banco Central y el Ministerio de Turismo. Se formó además un equipo de guías locales que ofrecen a los turistas tres recorridos dentro del complejo arqueológico: Cueva Negra-Castillo del Cacique Duma, La Laguna-El Pailón y las Ruinas de Shabalula.

[Leer el artículo completo en El Mercurio](#)